

CERCA DE 300 NIÑOS HAN DISFRUTADO DEL MINICAMPUS ESTE VERANO

Vva. de la Cañada, 13 de sept.- El Ayuntamiento a través de las Concejalías de Educación y Juventud y Deportes puso en marcha, durante los meses estivales, el tradicional Minicampus. En esta actividad participaron cerca de 300 niños, ocupando el 62% de las plazas ofertadas. El 86% estaban empadronados en el municipio y el periodo más solicitado fue del 5 al 9 de julio con un total de 158 inscripciones, lo que supone el 24% del total de solicitudes. Con respecto al horario de la actividad, el 78% de los solicitantes optaron por la opción con comedor. El Minicampus incluye distintas actividades y va dirigido a niños entre los 3 y los 14 años.

Ayuda a las familias

El objetivo de la iniciativa, dentro del Plan Local de Mejora y Extensión de los Servicios Educativos, es ayudar a padres y madres a conciliar la vida laboral y familiar durante las vacaciones escolares de sus hijos.